

# 24Jam

## Bupati Asahan Pimpin Apel Bela Negara

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.24JAM.CO.ID](http://ASAHAN.24JAM.CO.ID)

Dec 22, 2024 - 22:28



ASAHAN, [Indonesiasatu.co.id](http://Indonesiasatu.co.id) - Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc memimpin Upacara Hari Bela Negara ke-76 Tahun tingkat Kabupaten Asahan di Halaman Kantor Bupati Asahan, pada Kamis (19/12/2024). Tampak hadir Wakil Bupati Asahan, Danlanal TBA, mewakili Kapolres Asahan, mewakili Dandim 0208/AS, mewakili Kajari Kajari Asahan, mewakili PN Kisaran, mewakili Danyon 126/KC, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten, Staff Ahli, OPD, Sekretaris OPD,

serta seluruh camat se-Kabupaten Asahan.

Dalam amanatnya, Bupati Asahan membacakan pidato Presiden Republik Indonesia yang mengatakan adapun tema Bela Negara Tahun ini adalah "Gelorakan Bela Negara Untuk Indonesia Maju". Peringatan hari Bela negara yang kita laksanakan hari ini adalah untuk mengenang perjuangan yang telah dilakukan oleh para pahlawan dalam mempertahankan kedaulatan negara, melalui peristiwa bersejarah yaitu Agresi Militer Belanda II pada tanggal 19 Desember 1948.

Dalam pidatonya, Bupati juga menyampaikan kepada setiap individu bahwasanya kita memiliki peran penting dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Pada konteks Bela Negara terdapat lima bentuk Bela Negara, yakni cinta tanah air, kesadaran berbangsa dan bernegara, yakin pada Pancasila, rela berkorban, dan kemampuan awal Bela Negara. hal tersebut menjadi landasan untuk membentuk mental dan fisik yang tangguh.

"Perlu diingat tugas Bela Negara bukan hanya milik Kementerian Pertahanan, TNI dan Polri semata, namun merupakan tugas dan kewajiban kita semua sebagai seluruh komponen bangsa. Dengan semangat Bela Negara, saya yakin kita mampu menghadapi berbagai macam rintangan dan menggapai cita-cita bangsa", tandas Surya.

"Mari kita bersama-sama mempersembahkan dedikasi yang terbaik bagi bangsa sesuai dengan peran dan profesi kita masing-masing". Ajak Bupati menutup pidatonya. Edward Banjarnahor